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MORETTA La Pro loco delle meraviglie:
così si è sentito dire per le strade di
Moretta dopo il primo weekend di festa
sotto il palatenda di piazza Castello.

Dalla prima serata dedicata al patrono
San Giovanni, passando per la musica,
la sfilata dedicata a Erica Barbetta, lo
street food, l’entusiasmo dilagante del

presidente Valerio Boglione e della sua
squadra hanno riportato a Moretta i
giorni di festa genuina che mancavano
da prima della pandemia.

LAGNASCO Fine set-
timana di festa a cu-
ra della Pro loco at-
torno al castello di
Lagnasco.  Dagli
Acustica, con la pre-
sentazione del nuo-
vo album, al rilan-
cio della festa gio-
vani di Alternativo
21, il castello è stato
protagonista facen-
do da sfondo agli
appuntamenti mu-
sicali e al ritorno de-
gli incontri dal vivo.

Pizza, birra e tan-
ta musica hanno te-
nuto vivo l’happe -
ning fino a notte.

LA FESTA DEI GIOVANI A LAGNASCOPRO LOCO DI MORETTA DA APPLAUSI: EDIZIONE RECORD DI SAN GIOVANNI

DIARIO

Cardè, vandali
alla Salesea
CARDÈ Sedie date alle
fiamme, tavoli rovinati,
recinzioni divelte. L’a rea
di sosta della santuario
della Salesea è stata presa
di mira da alcuni vandali,
la scorsa settimana.

Di sera, hanno preso di
mira la casetta del forno,
realizzata a fianco del
santuario, nelle campa-
gne di Cardè. Hanno rag-
gruppato alcune sedie e,
dopo averle spaccate,
hanno appiccato il fuoco.
Segni di bruciatura sono
stati trovati anche sui ta-
voli dell’area, mentre par-
te della recinzione che se-
para il campo da bocce
dal canale è stata diventa
e lanciata nella bealera.
Infine sono stati danneg-
giati i giochi di carte cu-
stoditi nei cassetti.

Ad accorgersi del fatto
sono stati alcuni cittadini
che, quotidianamente,
frequentano l’area per
giocare alle bocce o
scambiare quattro chiac-
chiere all’ombra degli al-
beri e della tettoia. Non si
tratta purtroppo della pri-
ma volta che vengono re-
gistrati atti di vandalismo
ai danni dell’a rea.

L’episodio è stato se-
gnalato alle autorità com-
p etenti.

Pro Lagnasco:
l’ora del voto
LAGNASCO Mercoledì 29
giugno alle 21, nella sala
conferenze dei castelli
Tapparelli d'Azeglio, è
convocata l'assemblea
straordinaria di tutti i soci
della Pro loco (coloro in
regola con il pagamento
della tessera annuale) per
il rinnovo del consiglio di-
rettivo per i prossimi tre
anni.

«Un triennio, quello
che si sta concludendo
con i festeggiamenti di
questo week-end con un
trittico di serate presso il
piazzale eventi dei castelli
- commenta il direttivo
uscente -, pesantemente
contraddistinto dalla
pandemia che non ha
concesso l'organizzazio-
ne e lo svolgimento di ma-
nifestazioni ed eventi».

Il nuovo direttivo ri-
marrà in carica fino al
2025.

Per presentare la pro-
pria candidatura, oltre al
possesso della tessera, sa-
rà sufficiente firmare la
dichiarazione di accetta-
zione della candidatura,
disponibile a "L'Angolo
dei Fiori" e "Filo di Fiaba",
oppure direttamente
mercoledì sera entro l'ora
stabilita dall'assemblea
per la chiusura della pre-
s entazione.

RL

Passione Burraco, torneo
nel ricordo di Luisella

SCARNAFIGI ( cs ) Ro ma n o
Cacciolatti, Arialda Fissore
e Marisa Russotti sono i
vincitori del primo cam-
pionato provinciale Us Acli,
“Memorial Luisella Arnol-
f o” di burraco, che si è
svolto lo scorso sabato al
circolo Beccaria di Scar-
na f ig i .

Sono stati 52 i parte-
cipanti che hanno cercato
di portarsi a casa il trofeo di
MetalIdea raffigurante due
giocatori di carte.

Il presidente dell’Us Acli
di Cuneo Attilio Degiovan-
ni: «Ringrazio il direttivo
della bocciofila Beccaria e

il loro presidente Gianpiero
Sola per la splendida or-
ganizzazione. Il torneo è
nato proprio per ricordare
la sua cara moglie Luisella,
grande appassionata di
burraco. Sicuramente non
ero a conoscenza di questa
passione per il burraco che
c'è nei nostri circoli. Que-
sto ci sprona ancora di più
ad andare in giro a co-
noscere e supportare le at-
tività che con grande pas-
sione vengono svolte dai
nostri soci. Sicuramente
verrà riproposta la seconda
edizione il prossimo an-
no».

Veronica Monge, la sirenetta
da 3 ori e 2 argenti ai nazionali
TORRE SAN GIORGIO La torre-
sangiorgese Veronica Monge
è tre volte campione ai na-
zionali Uisp di nuoto. L'atleta
classe 2005 a Lignano Sab-
biadoro ha conquistato la me-
daglia d'oro nei 200 e nei 400
stile (individuale) e nella staf-
fetta 4x50 mista con le com-
pagne della Wild sport Asd.
Dalla trasferta friulana arri-
vano, per lei, anche le me-
daglie d’argento nei 100 stile e
nella 4x50 stile.

Veronica pratica nuoto ago-
nistico da quasi 9 anni. Si
allena alla piscina di Saluzzo e
frequenta il liceo scientifico
Bodoni di Saluzzo (a settem-
bre entrerà in quarta).

Veronica, in quale stile rie-
sci a dare il meglio di te?
«Prediligo lo stile libero,

perché, a causa di un pro-
blema al ginocchio, non posso
più nuotare in modo com-
petitivo a rana. In questi mesi
mi sono allenata soprattutto
per poter affrontare i 50, 100,
200 e 400 metri a stile libero e
sono soddisfatta dei risultati
portati a casa».

Il tuo è considerato uno

sport impegnativo, che ri-
chiede tanti sacrifici. An-
che per te è così?
«Lo è. È stato un anno mol-

to difficile, soprattutto nel riu-
scire a conciliare il nuoto e la
scuola, dato che gli allena-
menti mi tengono occupata
ogni giorno fino alle 17,30. Ma
ho cercato questi risultati con
tutta me stessa». 

Cosa ti insegna il nuoto?
«Arrivata a questo punto

posso dire che è diventato
parte integrante della mia vita
quotidiana e che non riuscirei
a farne a meno. Praticandolo
ho imparato a gestire il mio

corpo, a superare i miei limiti
e anche ad accettare le scon-
fitte più amare. Nel 2019 ho
dovuto affrontare un periodo
particolarmente critico a cau-
sa di una plica sinoviale al
ginocchio totalmente invali-
dante. Ho dovuto subire un
intervento e uno stop sportivo
di un anno e mezzo. Per que-
sto gli ultimi risultati valgono
tanto per me.»

Prossimo obiettivo?
«Entrare nel circuito delle

gare della federazione nazio-
nale: avrei da "guerreggiare"
in vasca con i nostri porta-
colori olimpici».

CLASSE 2005 Veronica abita a Torre San Giorgio e studia al Bodoni di Saluzzo

MORETTA Grazie al finanziamento ot-
tenuto dalla Fondazione Crc- bando
nuova didattica”, le scuole dell’in-
fanzia di Moretta, Cardè e Casal-
grasso hanno avuto la possibilità di
realizzare un progetto di “d i datt i ca
outdoor ”.

Martedì scorso, alla presenza della
dirigente Laura Marchisio, dell’in-
segnante referente del progetto Ma-
nuela Caffaratto, delle insegnanti del
plesso e dei bambini della scuola
d e l l’Infanzia, il sindaco di Moretta
Gianni Gatti, accompagnato da di-
versi esponenti dell’a m m i n i st raz i o -
ne, ha inaugurato le nuove aule out-
door della scuola dell’Infanzia di
Moretta. Sotto i gazebo, nel cortile,
sono stati posizionati tavoli e panche
per le attività all’aperto, lavagne e
attrezzature per i lavori e, grazie
a l l’iniziativa del comitato genitori, è
stato realizzato un percorso senso-
r iale.

«La proposta - sottolinea la re-
ferente Caffaratto - si fonda sul con-
cetto di sostenibilità ambientale;
su l l’idea che, a contatto con l’am-
biente, si possano approcciare tutte
le discipline del sapere: perché ogni
esperienza, ogni spunto quotidiano
diventa un’opportunità per fare
scuola. Sono stati creati innovativi
spazi di apprendimento strutturati
a l l’aperto, aule sostenibili ed eco-
logiche realizzate principalmente
con arredi in legno nelle quali gli
alunni possono sperimentare e ap-
prendere a contatto con la natura,
valorizzando gli spazi esistenti e ren-
dendoli luoghi privilegiati di appren-
d i m e nto » .

L’allestimento di questi spazi

a l l’aperto, inoltre, ha voluto rispon-
dere alle esigenze della nuova di-
dattica laboratoriale e alle indica-
zioni per la ripartenza nel post-Covid
definite dal Miur che insiste molto
su l l’opportunità di svolgere la di-
dattica all’aperto nelle scuole di tutti

gli ordini e i gradi.
«Sono soddisfatta del risultato di

questo progetto - ha dichiarato la
dirigente Marchisio -. Non si tratta
solo di tavoli e sedie all’aperto, ma di
un percorso laboratoriale iniziato an-
ni fa, caratterizzata da una didattica

di esperienze vissute a contatto con la
natura e con lo scopo di definire le
modalità di un approccio educativo
al mondo naturale attraverso la pe-
dagogia dell’outdoor education».

Il progetto si sviluppa anche con
una parte dedicata alla formazione
degli insegnanti, anche attraverso at-
tività di Erasmus.

«Ogni progetto legato alla scuola -
conclude il sindaco Gianni Gatti -
rappresenta un investimento per il
futuro del paese, perché interessa i
giovani e i giovanissimi. Il Comune
anche in questa occasione ha sup-
portato la progettazione scolastica,
impegnandosi nel supporto alla
scuola». Gatti ha poi ringraziato la
dirigente Marchisio, che a fine agosto
lascerà l’istituto per aver raggiunto la
pensione: «La dirigente ha lavorato
molto in questi anni a Moretta. A lei
va il mio personale ringraziamento
per quello che ha fatto. Tra di noi c’è
sempre stato un rapporto molto
schietto, sincero, diretto. A volte ci ha
portato su visioni differenti, ma sem-
pre nel massimo rispetto dei ruoli e
delle persone e, comunque, sempre
per il bene della scuola. Non posso
che ringraziare la dirigente per quello
che ha dato alla scuola e augurarle un
felice congedo».

La nuova didattica di pianura:
a Moretta si fa lezione sul prato

ESPERIENZE SENSORIALI I piccoli della materna hanno subito sperimentato le nuove attrezzature

VILLAFRANCA Dal 29 giugno si balla sotto l’ala comunale

Tornano i Mercoledì d’e st ate
VILLAFRANCA Tutto come prima del
Covid: tornano a partire da mer-
coledì 29 giugno i “Mercole dì
d’e st ate” a Villafranca. Una serie di
appuntamenti per il mese di luglio
e agosto sotto l’ala comunale di
Villafranca: musica dal vivo con la

voce di Massimo, Michael, Enzo,
Piero ed Enrico su ballo a palchetto.
Per i più piccoli area bimbi con
gonfiabili gratuiti per tutta la serata.
Gran finale sabato 27 agosto con la
tavolata sotto le stelle in via Ro-
m a.
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